

Papa Francisco y patriarca Kirill emprenden inédita reunión en Cuba.



La Habana, 12 feb (RHC) El papa Francisco y el patriarca Kirill comenzaron en La Habana la primera reunión de la historia entre los primados de la Iglesia Católica y la Ortodoxa Rusa.

El encuentro inédito se celebra en un salón de protocolo del Aeropuerto Internacional José Martí, punto de escala del Sumo Pontífice en su viaje hacia México, y a donde llegó el Patriarca de Moscú y de toda Rusia en visita oficial.

Kirill, entronizado patriarca de la Iglesia Ortodoxa Rusa en el 2009, y Francisco, electo Obispo de Roma en el 2013, dialogarán por más de dos horas sobre las relaciones entre las dos instituciones religiosas y la defensa de los cristianos del Medio Oriente y el Norte de África ante las persecuciones y el genocidio.

Al finalizar el encuentro, los líderes de las mayores iglesias cristianas del mundo suscribirán una declaración conjunta, la primera desde la ocurrencia del gran cisma del cristianismo en 1054.

La Cancillería de Cuba, país escogido como escenario del suceso, manifestó que la Isla se siente honrada de acoger la cita entre los primados y aseguró que brindará todas las facilidades para realizar la reunión histórica.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/84007-papa-francisco-y-patriarca-kirill-emprenden-inedita-reunion-en-cuba>



Radio Habana Cuba